

Bienvenue à l'école Alexandre-Taché. Au courant de l'année, la communication avec les familles sera envoyée par courriel le dernier vendredi de chaque mois. Chaque édition comprendra ce qui se passe à l'école à ce temps-là de l'année scolaire.

MESSAGE DE LA DIRECTION:

Tout d'abord, le mois de novembre nous a permis de prendre quelques moments pendant la liturgie du jour du Souvenir pour nous souvenir de tous ceux et celles qui ont donné leur vie pour que nous puissions vivre dans un pays où règne la paix. Merci aux élèves qui se sont habillés en uniforme pour la liturgie.

Les bulletins ont été remis aux élèves de la 7^e à la 9^e année. Nous voulons remercier tous les parents pour la coopération et la communication entre l'école et le foyer depuis le début de l'année. Les enseignants sont heureux de l'appui qu'ils reçoivent de la maison. C'est en travaillant ensemble que nous pouvons créer le meilleur climat et offrir la meilleure éducation possible pour chaque élève.

En terminant, au nom du personnel de l'école, je prends cette occasion pour souhaiter à tous les élèves, parents et amis un très joyeux Noël. Profitons du temps des fêtes pour refaire le plein d'énergie et pour renouer les liens avec la famille et les amis.

JOYEUX NOËL ET BONNE, HEUREUSE ET SAINTE ANNÉE!

MERCI (pour les activités du mois de novembre):

- Aux membres du comité de parents pour leur appui à nos activités.
- Aux membres du conseil étudiant qui cherchent toujours des activités pour rendre la vie étudiante à l'école plus agréable pour tous les niveaux.
- Aux membres du personnel pour le travail fait à bien mener les clubs et les comités à l'école (liturgies, équipes sportives, clubs divers, etc., etc., etc.)

ÉQUIPES SPORTIVES:

Le programme de sport est bien parti à l'école Alexandre-Taché.

Nous voulons remercier les élèves 7-8-9 et 10-11-12 qui ont participé sur les équipes de volleyball et aux entraineurs qui ont donné de leur temps pour en faire une saison mémorable.

Nous voulons aussi remercier les élèves qui se sont inscrits pour les équipes de basketball 7-8-9, basketball 10-11-12 et soccer intérieur 9-10-11-12. Nous vous souhaitons une belle saison de succès.

ABONNEMENT:

Nous vous invitons de vous abonner à toutes les sources d'information de l'école et le Conseil scolaire. Veuillez vous inscrire à :

- Compte twitter de l'école : https://twitter.com/Ecole_AT
- Bulletin d'information du Conseil scolaire : https://centrenord.ab.ca
- Facebook du Conseil scolaire : https://fr-ca.facebook.com/conseil.centrenord
- Circulaire d'information de l'école : Info Taché : https://at.centrenord.ab.ca

NETTOYAGE DES CASIERS:

Nous encourageons les élèves de faire le ménage de leur casier régulièrement pour éviter d'avoir de nourriture à l'intérieur. De plus, nous les encouragerons d'apporter à la maison tous les objets qui ne devraient pas être laissés dans leurs casiers pendant les vacances.

CONSEIL ÉTUDIANT:

Pendant la dernière semaine avant les vacances de Noël, les élèves du conseil étudiant offriront aux élèves une gamme de journées intéressantes pour marquer le congé de Noël. Ces détails seront communiqués directement aux élèves.

SANTÉ:

- Lorsqu'un enfant vient à l'école malade, il transmet le virus à tous ceux et celles qu'il côtoie. Si votre enfant ne se sent pas bien ou s'il fait de la fièvre, veuillez le garder à la maison jusqu'au moment où il sera complètement remis. Si votre enfant devient malade au courant de la journée, nous vous informerons afin que vous puissiez venir le chercher.
- Nous demandons aux élèves de se laver les mains souvent et correctement. Ceci évite la transmission de maladies.
- L'hiver est arrivé même s'il y a peu de neige. Veuillez assurer que votre enfant est bien habillé lorsqu'il attend l'autobus au début et à la fin de la journée.
- Nous demandons aux élèves de vérifier souvent la boite des objets perdus et de récupérer les objets que leur appartiennent.

PROJET DE L'AVENT:

En tant qu'école catholique, nous devons conscientiser nos élèves aux réalités sociales qui nous entourent. En vivant ensemble des projets qui nous font réfléchir aux inégalités qui existent dans notre communauté, nous comprenons le rôle que nous pouvons jouer pour rendre notre monde meilleur.

Cette année, la première activité du club Enfant entraide fut une collecte de fonds pour appuyer notre projet de construction d'un puit d'eau en Tanzanie. Au-delà de 130 élèves ont participé à l'activité « sécher » du 27 novembre. C'est certain que le club a su intéresser un grand nombre d'élèves à participer à cette levée de fonds.

Pendant l'Avent, le club Enfants-entraide proposera également un autre projet qui sera communiqué aux élèves lors de la liturgie de l'Avent le 3 décembre.

Nous remercions les élèves de leur participation et à la communauté pour votre générosité.

CHANGEMENT DE COORDONNÉES DES PARENTS :

Si vous déménagez ou que vous changez de courriel, veuillez s.v.p. communiquer tous ces changements à l'école dès que possible pour que nous puissions mettre nos dossiers à jour.

ABSENCES / RETARDS:

Pour des raisons de sécurité, chaque absence de votre enfant doit être rapportée. Si vous prévoyez que votre enfant sera absent ou en retard, veuillez laisser un message au secrétariat de l'école en composant le 780 458-4878 ou en laissant un message par courriel à <u>at@centrenord.ab.ca</u>. Si votre enfant arrive en retard à l'école, il doit se présenter au bureau pour nous signaler sa présence et pour recevoir un billet de retard à présenter à son enseignant.e.

NOTES EN LIGNE:

<u>https://www.at.centrenord.ab.ca/notes-en-ligne</u>. Un compte doit être créé afin d'avoir accès aux notes de votre enfant. Prendre note que le registre des notes ne sera pas disponible la semaine avant la distribution du bulletin, afin d'inclure les commentaires et faire les dernières corrections.

DEVOIRS EN LIGNE:

Les enseignants postent les travaux dus, ainsi que d'autres dates importantes, dans notre calendrier de devoirs en ligne. Pour le visualiser, veuillez vous diriger au site de l'école, http://at.centrenord.ab.ca. Les calendriers par niveau sont disponibles pour consultation dans la section Accès rapide, Devoirs. Si vous avez déjà un compte Google Devoire, vous pourriez lier votre calendrier personnel aux calendriers scolaires de votre choix en cliquant le « + » au bas et à la droite du calendrier actif. Vous êtes encouragés de visiter souvent les calendriers et le site de l'école.

FRAIS DE SCOLARITÉ ET SPORTIVES :

Plusieurs familles ont déjà payé les frais de scolarité et les frais d'équipes de sports. BRAVO ET MERCI!

SKI ALPIN À RABBIT HILL SNOW RESORT pour les élèves de la 7^e à la 12^e année seulement:

Les élèves de la 7^e à la 12^e année se rendront à Rabbit Hill pour faire du ski alpin les 28 et 30 janvier 2020 prochains. Nous vous demandons de bien lire les règlements et les conditions de cette sortie, ainsi que de remplir et de retourner le formulaire de permission ainsi que les frais demandés avant le 17 janvier. Je tiens à vous rappeler que selon le code de sécurité, votre enfant n'a pas le droit d'apporter ses skis ou sa planche à neige dans l'autobus scolaire. Si votre enfant a ses propres skis ou planche à neige, vous êtes responsables de les apporter à l'école. De plus, le port du casque est obligatoire pour tous.

RAPPEL - RAPPEL - RAPPEL :

- Si vous choisissez de conduire votre enfant à l'école, nous vous demandons d'arriver à l'heure pour que l'enseignant.e puisse commencer sa leçon à temps. Un élève qui arrive en retard occasionne un dérangement dans la salle de classe et l'oblige à rattraper le travail manqué. La cloche pour le premier cours est à 8h45 et les classes terminent à 15h20.
- Quand vous venez à l'école pour déposer votre enfant, nous vous demandons de vous stationner dans la rue. Nous vous demandons de ne pas occuper les places désignées au personnel ainsi que l'entrée pour les autobus.
- N'oubliez pas d'arrêter au bureau pour signaler votre présence dans l'école. Pour déranger le moins possible les salles de classe, nous préférons que la secrétaire communique avec votre enfant pour lui dire de venir vous rencontrer au bureau.
- Il y a de la nourriture à vendre au **bistro** dans la grande salle pendant le diner du lundi au vendredi. Votre enfant peut apporter des sous s'il désire acheter des choses. À noter : nous vendons seulement des items de collations et non des repas au complet.
- N'oubliez pas de revoir le **code de vie** de l'école (disponible sur la page web de l'école) : www.at.centrenord.ab.ca.
- La communication foyer/école est très importante. Votre premier contact est certainement l'enseignant.e de votre enfant, mais la direction est également disponible et se veut à l'écoute. N'hésitez pas à établir un rendez-vous avec l'enseignant.e ou avec la direction en composant le 780 458-4878. Nous confirmerons par la suite la date et l'heure de votre rendez-vous.

TRANSPORT SCOLAIRE HIVERNAL:

Quoi faire en cas de retards et annulations?

Tous **les retards de 15 minutes ou plus**, et **annulations de trajets** d'autobus scolaires pour les écoles du Conseil scolaire Centre-Nord seront annoncés :

- en utilisant notre système de SchoolMessenger (messagerie téléphonique)
- sur le site de votre école ou au www.centrenord.ab.ca
- sur Twitter*

Si l'autobus n'est pas arrivé entre 10 à 15 minutes après l'heure prévue et que vous n'avez pas reçu de message de SchoolMessenger, vous devez communiquer immédiatement avec votre transporteur (indiqué sur votre horaire et sur notre site sous Compagnies d'autobus). Si vous n'arrivez pas à rejoindre votre transporteur, vous pouvez ensuite communiquer avec le Conseil scolaire pendant les heures de bureau au 780 468-6440.

En cas d'annulation d'un trajet d'autobus <u>pour la journée</u>, les parents qui reconduisent leur enfant à l'école sont responsables de leur retour à la maison <u>en après-midi aussi.</u>

*Pour trouver les avis de votre trajet sur Twitter, rendez-vous sur le site de Twitter (twitter.com) et tapez le mot-clé #000F (000 est le numéro de votre trajet) dans l'onglet de recherche.

PAC - PLAN D'AMÉLIORATION CONTINU (objectifs 2019-2020):

<u>Approche collaborative</u>: Comme l'année dernière, le personnel de l'école travaillera sous un modèle d'approche collaborative. Cela signifie que chaque mois, les enseignants et d'autres membres de l'équipe-école travailleront ensemble à élaborer des stratégies pour répondre aux besoins et aux défis individuels de chacun de nos élèves. Cette approche consiste en trois composantes essentielles : les rencontres collaboratives mensuelles, l'évaluation au service de l'apprentissage et la réponse à l'intervention.

À l'école Alexandre-Taché, nous croyons que le travail d'équipe dans un modèle collaboratif et proactif permet d'assurer le cheminement scolaire de chaque élève qui nous est confié et nous permet d'atteindre les buts fixés !

<u>Soutien au comportement positif</u>: Notre approche de soutien au comportement positif à l'échelle de l'école a pour effet de promouvoir un milieu sécuritaire, bienveillant et accueillant afin de favoriser la santé mentale positive et la réussite scolaire. De nombreuses recherches ont montré les effets positifs de l'approche de soutien au comportement positif (SCP).

Toute l'équipe de l'école Alexandre-Taché travaille à implanter cette culture positive au sein de notre établissement. Pour ce faire, l'équipe a adopté des mesures proactives telles que le renforcement positif, l'enseignement explicite des attentes comportementales et un modèle de discipline progressive.

L'équipe de l'école souhaite, par le biais de cette approche, créer un milieu scolaire qui valorise la diversité et favorise le sentiment d'appartenance ainsi qu'une image positive de soi!

MYPASS:

<u>Le site Web en libre-service myPass permet aux élèves d'accéder à leurs renseignements scolaires en toute sécurité</u>. **Accéder à myPass.alberta.ca pour :**

- commander des relevés de notes;
- s'inscrire aux examens en vue du diplôme;
- voir les résultats des examens en vue du diplôme;
- demander une deuxième correction d'un examen en vue du diplôme;
- voir ses progrès vers l'obtention d'un diplôme ou d'un certificat;
- accéder aux renseignements personnels d'un élève;
- voir et imprimer un rapport scolaire détaillé (DAR);
- commander des exemplaires supplémentaires d'un diplôme ou d'un certificat en anglais ou en français;
- donner accès à un tiers (parents ou gardien) à un compte myPass.

Pour vous inscrire, vous devez avoir:

- Un numéro d'étudiant de l'Alberta (ASN Alberta Student Number)
- Une adresse courriel personnelle
- Une adresse postale correcte dans le dossier avec Alberta Education
- Inscrivez-vous en personne ou en ligne

Nous encourageons tous les élèves du secondaire à s'inscrire à partir de la 10^e année.

Voici comment vous inscrire à myPass en ligne:

- Aller à myPass.alberta.ca
- Configurez un compte d'éducation ou connectez-vous avec la connexion aux réseaux sociaux
- Entrez votre numéro d'étudiant et date de naissance de l'Alberta
- Vous recevrez deux choses: un courrier électronique avec une URL et une lettre physique avec un code PIN à quatre chiffres
- Une fois que vous avez reçu le courrier électronique et la lettre, accédez à l'URL contenue dans le courrier électronique et entrez le code PIN à quatre chiffres
- Accès tiers aux comptes myPass
- Les tiers (y compris les parents et les tuteurs légaux) peuvent avoir accès au compte myPass d'un étudiant en ligne ou en personne.

HORAIRE DES EXAMENS – JANVIER 2020:

Veuillez lire la lettre et consulter l'horaire des examens en vue de diplôme et finaux communs de fin semestre cijoint à cette lettre. Il est extrêmement important que votre enfant en 10^e, 11^e et 12^e année ne manque pas son examen, car il/elle risque d'obtenir une note de 0% s'il ne se présente pas.

PARLER FRANÇAIS À L'ÉCOLE :

Nous continuons à insister auprès des élèves que parler français à l'école est très important. Nous voulons encourager et féliciter les élèves qui parlent français à l'école sans avoir besoin d'un rappel. Bravo à ces élèves qui s'affirment et qui démontrent leur fierté de parler leur langue maternelle.

CONSEIL D'ÉCOLE ET SOCIÉTÉ DES PARENTS:

Un gros merci à toutes ces personnes qui vont donner de leur temps et de leur énergie à la communauté de l'école. Merci également aux parents qui donneront du temps de bénévolat au cours de l'année pour le bien de l'école. N'hésitez pas à communiquer avec elles si vous avez des questions, des commentaires et des suggestions.

La prochaine réunion des membres du conseil d'école aura lieu le mardi 3 décembre 2019. Tous les parents peuvent assister aux réunions, toutefois seuls les parents élus ont le droit de vote lorsqu'il y a des propositions. Si vous désirez aborder un point particulier à la réunion, veuillez communiquer à l'avance avec le président, Clément Lapointe, à l'adresse : clemlapt@telus.net. Les réunions ont lieu à 18h30 dans le salon du personnel.

Tous les procès-verbaux de nos réunions sont disponibles sur le site Web de l'école à l'adresse www.at.centrenord.ab.ca.

COMMUNAUTÉ CATHOLIQUE ET FRANCOPHONE DE SAINT-ALBERT :

La paroisse francophone de Saint-Albert désire appuyer les parents à accompagner leurs enfants à la préparation aux sacrements. Pour toutes questions ou renseignements, veuillez communiquer avec Lorraine Hébert au 780 459-5491.

La messe en français est célébrée le dimanche à 9h00 à la chapelle Connelly-McKinley,